

¿ DE QUÉ SE RIEN ?

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/de-que-se-rien.html>

Focus: Política

Fecha: 25/04/2003

En ocasiones una imagen vale más que mil palabras o que mil discursos atropellados, soltados sin ton ni son.

Una foto de los señores Aznar López y Berlusconi, en pleno alborozo del reencuentro, nos golpea de buena mañana, desde las primeras páginas de los periódicos.

¿De qué se ríen?

¿De la ocupación ilegítima de un país que ha pasado de una dictadura sangrienta a una colonia del siglo XXI?

¿De los destrozos de una biblioteca pública con más de mil años de historia?

¿De que los marines no han prestado la mínima atención para proteger un museo que guardaba los restos de una de las primeras civilizaciones?

¿De los saqueos, del desorden, de los ajustes de cuentas?

¿De los treinta mil muertos civiles o de los trescientos mil?

¿De la detención de un terrorista jubilado, al que hasta los israelíes permitían un trato de favor?

¿De la promoción de un estafador como Ahmed Chalabi a los primeros puestos del nuevo régimen?

¿De haber abierto la caja de los truenos shiita del sur de Irak, que reproduce los comportamientos colectivos de las teocracias islámicas?

La verdad es que la risotada esperpéntica de dos jefes de gobierno de la Europa Comunitaria es un reflejo de la sociedad en que vivimos.

Una sociedad del pim-pam-pum.

alfdurancorner.com ✓